

# solutions

CASINGS & PACKAGING MATERIALS / ViskoTeepak.com

## Sostenibilidad en ViskoTeepak: Navegando las nuevas legislaciones e iniciativas



ViskoTeepak fue la primera del sector en publicar un informe de sostenibilidad basado en la GRI hace 11 años y sigue a la cabeza de la sostenibilidad, mejorando procesos y productos.



### Sostenibilidad en ViskoTeepak: Navegando las nuevas legislaciones e iniciativas

ViskoTeepak fue la primera empresa del sector en publicar un informe de sostenibilidad basado en la norma GRI hace más de 11 años. Hoy en día, seguimos liderando el campo de la sostenibilidad mientras continuamos mejorando nuestros procesos y productos. A continuación, destacamos algunos de los últimos avances en el área ESG (Medioambiental, Social y de Gobernanza).

#### Nueva legislación y normas de información

Un cambio importante es la Directiva de la Unión Europea sobre Informes de Sostenibilidad Corporativa (CSRD). Esta directiva elevará el listón de los informes de sostenibilidad, exigiendo a las grandes empresas que sean más transparentes sobre sus impactos medioambientales y sociales, así como sobre su cumplimiento en general. Aunque ViskoTeepak lleva más de 11 años publicando un informe de sostenibilidad, las nuevas normas de la CSRD exigirán una evaluación más detallada de cómo afecta nuestro negocio a las personas, la sociedad y el medio ambiente. El informe, basado en una evaluación exhaustiva denominada Doble Evaluación de Materialidad (DMA), nos ayuda a estructurar nuestros esfuerzos de sostenibilidad y define las acciones que debemos emprender y sobre las que debemos informar.

#### Conexión con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)

Nuestros esfuerzos de sostenibilidad están alineados con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas. Estos 17 objetivos buscan afrontar desafíos globales como la pobreza, la desigualdad, el cambio climático y el deterioro del medio ambiente. En nuestro informe de sostenibilidad, destacamos los cinco ODS que consideramos más relevantes para nuestra actividad:



**ODS 3: Buena salud y bienestar** 



**ODS 8: Trabajo decente y crecimiento económico** 



**ODS 12: Consumo y producción responsables** 



**ODS 15: La vida en la tierra** 



**ODS 17: Asociaciones para alcanzar los objetivos** 

Estos ODS guían nuestras acciones y logros clave en estas áreas.

#### Permisos medioambientales y cumplimiento

Además de los informes, trabajamos activamente en la renovación de los permisos medioambientales para nuestras plantas en Lommel, Hanko y Nuevo Laredo. La nueva normativa BAT-BREF (Documento de Referencia sobre las Mejores Técnicas Disponibles) en Europa tiene como objetivo regular las emisiones industriales y establecer estándares medioambientales más estrictos. Estos documentos definen las mejores prácticas disponibles para distintos sectores industriales y sirven como base para fijar las condiciones de los permisos según la Directiva de Emisiones Industriales de la UE.

#### Inversiones en eficiencia energética

A lo largo de los años, ViskoTeepak ha realizado inversiones en equipos más eficientes desde el punto de vista energético, como los sistemas de recuperación de calor en nuestra planta de Hanko, entre otras iniciativas. Además, tenemos planes para construir un parque de paneles solares junto a nuestra planta de Lommel, reafirmando nuestro compromiso con la sostenibilidad.

Se están llevando a cabo muchas acciones, y es natural preguntarse: ¿estos esfuerzos están beneficiando a nuestros socios y clientes? ¿Y de qué manera? La respuesta está en la transparencia. Al exigir a las empresas que informen sobre sus prácticas ESG, el CSRD fomenta una mayor transparencia, lo que genera confianza. Esto permite a los clientes tomar decisiones más informadas y motiva a las empresas a adoptar prácticas más sostenibles. En última instancia, esto se traduce en productos de mayor calidad y seguridad, y los clientes que valoran la sostenibilidad pueden apoyar a empresas que comparten sus mismos valores, promoviendo así el consumo ético.





